

一泊研修に行ってきました！！

3月12日から13日にかけて、ありんこホームの最後のメイン行事である一泊の研修旅行に行ってきました。参加を楽しみにしている利用者の方も多く、37名の利用者と家族の方を含む62名が参加しました。



今年の研修の目的は「できることは自分でしよう。できないことはみんなで助け合おう。」でした。

リフト付きの「ともしび号」と、大型バスの2台に分乗して、第3ありんこを出発。山梨県のリニア見学センターをまず見学しました。時速500キロの試運転車が通り過ぎるたびに、眼（シャッター）にも止まらぬ速さにみんなびっくりでした。午後は甲府の武田神社にお参りをし、集合写真に納まりました。



宿泊は下部温泉の「下部ホテル」で、ここは石原裕次郎が泊まったという立派なホテルでした。大きな温泉にみんなで入り、7時からこの1年の納め会を食事を取りながら持ちました。カラオケが始まると会場はすっかり盛り上がり、ほとんどの人が歌ったのでしょうか。中にはステージ衣装の着物を着て歌った人もいました。

翌日はまず日本平動物園。とても広い敷地にたくさんの動物がいて、時間内には全部回ることができませんでした。サル、トラ、ライオン、ゾウなど、動物園ではおなじみの顔ぶれでしたが、みんな歓声を上げて見ていました。中でもホッキョクグマが水槽の中を泳いで行ったり来たりしている様子は、みんなが楽しんでいました。

最後は清水港でのクルージング。「清水港ベイクルーズ」といって大きな客船に乗り、35分間港内を巡りました。目の前をカモメが飛び回り、船についてくるのが面白くて、じっと見ている利用者もいました。船も普段は乗る機会が少ないので、いい思い出になったのではないのでしょうか。

清水港を出たらあとはおだわらに向けて帰り道。バスの中は静かに過ごしました。そして、ほぼ予定通りの時間に無事鴨宮の第3ありんこホームに到着しました。

「できることは自分でする、みんなで助け合う」ということが、研修の中でどれだけできたでしょうか。でもこの目的は普段から必要なことですよね。これからも心に刻んで欲しいと思います。



参加者全員で はいチーズ！！

Cafe あいとも 来店ありがとうございました！！

今年も café あいともは、小田原梅まつり期間（1月31日～3月1日）再開し、大盛況に終わることが出来ました。

将来的には障害者の人たちが調理にかかわるような常設な café あいともにしたとの願いをもちながらの再開でしたので、そのためには何か特別メニューを模索していました。小田原そばくらぶの代表の笹川哲さんと出会い、café あいともの営業期間のうち5日間、北海道幌加内産の「ほろみのり」

を使っのそば打ちをして、本格そばと裏千家師範の酒井宗絹先生に点てていただいて『お茶席』の2つの特別メニューと、ありんこ特性のキーマカレー・甘酒・入れたてコーヒー（クッキーは{ありんこ特製}）が揃いました。

お客さまからは「おそばがおいしい、お抹茶では良い思い出になった」等々「また来年を楽しみにしています」など、とても嬉しいお言葉をいただきました。梅まつりの観光客や地域の皆さんに、とても素敵なおもてなしが出来ました。ありがとうございました。



衆議院議員 牧島かれん氏も
来店されました！！

グループホーム進行状況

平成 27 年 10 月に開設いたします、グループホームについての進捗状況です。

2 月 6 日（金）グループホーム所在地の自治会である富士見地区自治会連合会の会合へ出席し、グループホームの開設について説明を行い、ご理解とご協力をいただきました。2 月 18 日（水）地鎮祭が、雨の予報でしたが晴れ間も見え無事に執り行われました。

グループホーム建築工事が 3 月 2 日（月）より始まり、7 月末の完成予定となっております。施設のような安心と我が家のような快適さをモットーにより良いグループホーム事業運営を目指していきます。



クラシック音楽を聞きました！！

3 月 1 日の日曜日、小田原市生涯学習センター「けやき」の大ホールで、恒例の「ワクワクのりのりコンサート」があり、希望者で参加しました。

今年は今までにない管弦楽団がメインのコンサートになりました。

東海大学管弦楽団のみなさんが素敵な演奏を聞かせてくれました。普段あまり聞く機会が少ない管弦楽団ですので、興味津々の人や、ちょっとウトウトする人もいました。いろいろな種類の楽器があるので、その紹介などもしてもらい、分かりやすく、楽しめる演奏会でした。

その後はいつもこのコンサートに参加している「いちばんぼし」のみなさんの手話を交えた歌を聞き、最後は「みつばちマヤマヤ」による楽しい演奏に合わせてみんなで踊って解散しました。

西湘地区障害者地域作業所連絡会 ふれあい交流事業



～2/6（金） 川東タウンセンターマロニエ・ホール

小田原市、秦野市、足柄上郡、足柄下郡で活動する小規模事業所が、年 1 回、利用者・職員・関係者の親睦を目的として一堂に会する一大イベント。箱根町の事業所が前日の降雪のため参加できず、会も 1 時間繰り下げて開始という状況でしたが、300 名を超える参加者で大いに盛り上がりました。午前中は、大磯ウインドアンサンブルの皆様による素敵な演奏を楽しみ、午後は各事業所の歌や楽器演奏、ダンスなど日頃の練習の成果を発表しました。普段は中々交流できませんが、久々に会えた人たちの笑顔のあいさつが会場のあちこちで交わされ、遠方から参加した事業所は名残を惜しみながら来年の再会を約束して会場を後にしました。



退所時間変更について

4 月 1 日より障害者福祉サービスの制度改正に伴い、利用者の退所時間が現行の午後 3 時 30 分から午後 4 時に変更されます。ご承知おきください。

賛助会員募集！

賛助会費（1 年）

- 1) 個人：1 口 2,000 円（1 口以上）
- 2) 法人・団体：1 口 5,000 円（1 口以上）

お気持ちのある方は各事業所までご連絡ください。よろしく願いいたします。

※ 振込先 郵便局 通常貯金

記号 10270 番号 15932091
名前 トクヒ) オダワラニジノカイ

今後の予定

- 4 月 1 日（水）第 3 入所式
- 3 日（金）印刷局観桜会招待
- 20 日（月）チャリティボウリング
- 29 日（水）メーデー参加

連絡先

- 第 1 0465-24-5486
- 第 2 0465-35-8393
- 第 3 0465-48-8269